



Oran, le 7 juillet 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Clap de fin des Jeux Méditerranéens d'Oran, place aux Jeux Mondiaux !

Les Jeux Méditerranéens 2022 se sont officiellement clôturés ce mercredi 6 juillet, à Oran (Algérie). La délégation française, emmenée par la cheffe de mission, Sarah Ourahmoune et ses deux porte-drapeaux, Hélène Noesmoen (voile) et Luka Basic (volley-ball), a brillé lors de cette compétition. Les Bleus remportent 81 médailles dont 21 médailles d'or, 24 en argent et 36 en bronze. Une performance qui place la France sur le podium de cette 19ème édition (3e au classement des nations).

[Retrouvez le bilan des médailles de la délégation française.](#)

A noter que durant ces Jeux Méditerranéens, Delphine Réau, double médaillée olympique en tir (argent aux Jeux Olympiques de Sydney et bronze aux Jeux Olympiques de Londres) a été élue, mardi 5 juillet, par les athlètes présents sur cette compétition, à la Commission des athlètes du CIJM (Comité international des Jeux Méditerranéens).



[Retour en images sur le parcours des Bleus aux Jeux Méditerranéens](#)
Crédit photo : CNOSF/KMSP

Brigitte Henriques, présidente du CNOSF :

"Bravo aux athlètes et aux membres de la délégation française qui ont réalisé une performance collective à Oran. Celle-ci place la France sur le podium de cette 19e édition des Jeux Méditerranéens ! Dans un contexte difficile, nos équipes ont su rester concentrer sur la compétition et faire briller nos couleurs sur tous les terrains. J'associe pleinement à ce succès notre cheffe de mission, Sarah Ourahmoune, et la remercie pour le soutien et l'expérience qu'elle a apportées aux athlètes. Je souhaite également féliciter Delphine Réau, membre de la commission des athlètes de haut niveau du CNOSF, pour son élection au sein de la commission des athlètes des Jeux Méditerranéens. Enfin, nous avons eu durant cette édition la grande douleur de perdre l'un des nôtres, Guy Koller, Président de la Fédération Française d'Haltérophilie, décédé à Oran. Cet événement dramatique a profondément marqué la délégation. Au cœur du village des athlètes, celle-ci a rendu un hommage émouvant à cette personnalité de l'haltérophilie et du sport français."

Sarah Ourahmoune, cheffe de mission :

"J'ai été très fière d'accompagner cette belle équipe de France qui repart d'Oran avec 81 médailles. J'ai pu, tout au long de ces 15 jours, constater la puissance de cette équipe. La cohésion du collectif a mené nos Bleus au sommet !

Cet état d'esprit doit être une force pour les échéances sportives à venir avec notamment, pour certains, les Jeux Olympiques de Paris 2024 en ligne de mire !"

Place aux Jeux Mondiaux !

Les Bleus d'Oran passent le flambeau aux 167 athlètes français présents aux Jeux Mondiaux à Birmingham. La cérémonie d'ouverture se tiendra ce jeudi 7 juillet avec Alizée Agier (karaté), porte-drapeau de la délégation française, en tête de cortège.

**Information pratique**

Un groupe WhatsApp, dédié aux journalistes, a été créé afin de partager toutes les informations relatives aux résultats des sportifs français durant les Jeux Mondiaux. Pour le rejoindre, scannez le QR code.

Téléchargez le dossier de presse
des Jeux Mondiaux

Contacts presse sur place à Birmingham :

pressecnosf@cnosf.org

Maïa Drider
0787296198

